

Bürgerversammlung des 25. Stadtbezirks am 19.11.2019

Betreff - Antrag

Video-Gegensprechanlagen für Gehörlose in München

Antrag zum Themengebiet Inklusion

Für gehörlose Menschen sind Video-Gegensprechanlagen eine sehr wichtige Einrichtung für einen barrierefreie Wohnung. Wenn man in einem Haus wohnt, in dem ich den Hauseingang von meiner Wohnung aus nicht einsehen kann, fühlt man sich sehr unsicher, weil man nicht weiss, wer vor der Tür steht. Als Gehörlose können wir "normale" Gegensprechanlagen nicht nutzen.

In der Siedlung alte Heimat haben wir es jetzt mit Hilfe der Mieter*innenvertretung und von Frau Gaßmann geschafft, eine Zusage für eine Finanzierung von Video-Gegensprechanlagen zu bekommen.

Es gibt aber viele Gehörlose in München die das Problem weiterhin haben. Auch viele Menschen, die im Rollstuhl sitzen haben ähnliche Probleme.

Wir fordern daher, dass Video-Gegensprechanlagen für gehörlose Mieter und Mieterinnen zum Standard werden und bei Bedarf finanziert werden.

6

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt